
Warum interessiere ich mich für den fliegenden Diamanten? 

 

Alles fing mit einem Zeitungsartikel über die Eisvogelbestände  in Deutschland an. Ab diesem 

Zeitpunkt überlegte ich mir, wie man dem Eisvogel helfen kann.  Seit  Dezember letzten  Jahres,  

beobachte  ich in meinem Revier wie es ,,meinen " Eisvögel geht und wie sie sich  verhalten. So 

entwickelte sich ein sehr großes Interesse, um einen  kleinen Vogel zu schützen und  ihren Bestand 

stabil zu halten oder zu erhöhen. Es ist zu einem großen Hobby geworden, den kleinen Vogel mit 

seinen blau schimmernden Farben zu beobachten. Ich möchte auf die kleinen Vögel aufmerksam 

machen, dass sie in ganz Deutschland geschützt werden, und ihre Lebensräum erhalten bleiben.         

 

 

       

 

 

 

                                    


